

Landesliga Stuttgart, Runde 1, 23.9.2012
Ditzingen I - Schmiden/Cannstatt II 4 : 4

Gerechtes Unentschieden zum Saisonauftakt

Zur Erstrundenbegegnung gegen Ditzingen konnten wir leider nicht in Bestbesetzung antreten. Dennoch reichte es gegen die Ditzinger, die ebenfalls nicht mit Ihrer Stammbesetzung spielten, zu einem leistungsgerechten Unentschieden.

Bereits in der Eröffnungsphase gab es einige interessante Stellungen. Unser Neuzugang Arthur Hamburg parierte geschickt die gegnerischen Drohungen, und stellte gleichzeitig eigene Drohungen auf. Eckart Bauer missglückte mit weiß die Eröffnung und kämpfte um Ausgleich. Auch die Stellungen von Paul Martini und Ersatzspieler Joachim Löwe ließen nichts Gutes erahnen. Im Gegenzug hatten aber Bernd Moroff und Volker Scheeff vielversprechende Stellungen erreicht. Aber Schachpartien werden durch Spielen und nicht durch Abschätzen entschieden. Nach frühen Remisen von Manfred Bauer und Ersatzspieler Günter Aidam-Reinisch erhöhten Joachim und Arthur mit Siegen auf 3 : 1. Paul gab sich bei zwei Minusbauern und gleichzeitig schlechter Stellung geschlagen, aber dafür erreichte Eckart ein Remis. Beim Spielstand von von 3,5 : 2,5 nahm der Mannschaftsführer das Remisangebot seines Gegner kurz vor der Zeitkontrolle an. Leider war zu diesem Zeitpunkt die Stellung von Bernd so schlecht, dass er durch Aufgabe der Partie sich dieses Problems bequem entledigen konnte.

Endstand 4 : 4

Es war mehr drin, aber auch weniger.

Manschaftsführer
Volker Scheeff